

**MOTTO**

*"Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai kesanggupannya"*

*QS. Al-Baqarah (286)*

*"Jangan pernah menunggu. Waktunya tidak akan pernah tepat."*

*Napoleon Hill*

**"It always seems impossible until it's done"**

**Nelson Mandela**

## LEMBAR PERSEMBAHAN

Pertama-tama, puji syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT, karena karunia-Nya saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan lancar.

Skripsi sederhana ini saya persembahkan untuk kedua orang tua saya yang selalu mendoakan saya, tak henti-hentinya memberikan semangat, memberi motivasi, memberikan kasih sayang, selalu menanyakan *progress* dari skripsi saya, dan menjadi inspirasi saya. Sehingga saya terus memiliki semangat dan tekad yang kuat dalam menyelesaikan skripsi ini dengan baik untuk dapat membahagiakan Mamah dan Pipih.

Selanjutnya, saya mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada dosen pembimbing saya yang saya hormati, yaitu Bu Nina dan Bu Yetty. Terimakasih karena tak lelah untuk membimbing dan memberikan semangat kepada saya dari awal penyusunan hingga terselesaikannya skripsi ini.

Teruntuk Ayesha Islamy Suryanto, partnerku dari awal hingga akhir kuliah, terimakasih atas segalanya. Terimakasih karena telah memulai, berjuang, mencari sumber, berkeluh kesah, melaksanakan penelitian, mengejar *deadline*, dan mengejar tanda tangan bersama. Sudah banyak hal yang kita lalui bersama. Aku tidak akan melupakan segala perjuangan kita untuk menyelesaikan skripsi ini bersama-sama. Semoga kita selalu menjaga komunikasi kita dan sukses di jalan kita masing-masing.

Teruntuk teman-temanku tersayang, Yuliani Ayu Permatasari, Aulia Restu Imansari, Miftahul Khairat, Savira Chairunnisa Mahdi, Vera Kuswardani, Febrianto Adhi Prakoso, Nadhifah Irma Rahmasari, Waltri Ningsih, Dwifa Putra, teman-teman masa SMA-ku, teman-teman Prodi PGSD, dan teman-teman yang tidak bisa kusebutkan satu persatu. Terimakasih karena selalu memberi semangat, memberi motivasi, memberikan inspirasi, memberi masukan, membantu dalam proses penyusunan skripsi, membantu mencari sumber, menemaniku berproses, tak lelah mendengarkan keluh kesah saya, mengingatkan saya untuk menyelesaikan skripsi ini tepat waktu, dan menghibur saya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan senyuman.

Terimakasih pula kepada semua orang dari berbagai pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu. Terimakasih atas dukungan dan inspirasi kalian. Semoga Allah akan membalas segala kebaikan kalian. Aamiin.

## KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT. Karena berkat rahmat dan hidayahnya peneliti dapat menyelesaikan proposal ini dengan baik. Proposal yang berjudul “Meningkatkan Sikap Disiplin Siswa dalam Pembelajaran pada Muatan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan dengan Strategi *Quiz Team* di Kelas III SD” disusun untuk memenuhi persyaratan menjadi Sarjana Pendidikan.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa dalam menyelesaikan proposal penelitian ini, peneliti mendapatkan banyak dukungan dari beberapa pihak. Khususnya para pembimbing yang telah mendukung dan membantu peneliti untuk segera menyelesaikan proposal ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih kepada ibu Dra. Nina Nurhasanah, M. Pd. selaku dosen pembimbing I dan ibu Dra. Yetty Auliaty, M.Pd selaku dosen pembimbing II yang telah membimbing saya dan memberikan arahan dalam menyelesaikan proposal ini sehingga proposal ini terselesaikan dengan baik.

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Dr. Anan Sutisna, M.Pd., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada kepada Dr. Fahrurrozi M.Pd., selaku Koordinator Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya kepada peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah Dasar Negeri Utan Kayu Selatan 20 yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian ini.

Serta lebih khusus lagi kepada orang tua dan rekan-rekan yang telah mendoakan dan membantu saya dalam proses penyelesaian proposal ini.

Peneliti berharap proposal ini dapat diterima oleh Bapak/Ibu penguji, karena peneliti menyadari proposal ini masih belum sempurna. Maka dari itu, peneliti menerima dengan senang hati apabila diberi kritik dan saran yang

membangun dalam menyempurnakan proposal ini. Besar harapan apabila proposal ini dapat bermanfaat dalam bidang pendidikan, seperti guru, siswa, mahasiswa dan masyarakat umum untuk mengetahui dan menambah wawasan pengetahuannya.

Jakarta, 5 Oktober 2019  
Peneliti,

Ranny Sri Safitri

